

## PRESSE-INFORMATION

31.03.2023

### Wechsel im Vorsitz vom Vorstand des Tourismusverbands Schleswig-Holstein

**Kiel.** Zum 31. März scheidet Stephanie Ladwig nach mehr als sechs Jahren im Vorstand und drei Jahren als Vorsitzende vom Tourismusverband Schleswig-Holstein (TVSH) aus ihrem Ehrenamt aus, da auch ihre Amtszeit als Landrätin des Kreises Plön endet.

Die Vorsitzende des TVSH hat sich in den vergangenen Jahren mit großem Engagement und Leidenschaft für die Belange des Tourismus und die Interessen der Mitglieder des TVSH eingesetzt. Die zukunftsfähige Gestaltung des Tourismusverbands und ihr Einsatz für nachhaltige Mobilität im Tourismus sind nur einige Beispiele für die Leistungen von Stephanie Ladwig.

Der Tourismusverband Schleswig-Holstein setzt sich seit Jahrzehnten unabhängig und neutral für seine Mitglieder und für die positive Entwicklung der Tourismuswirtschaft ein. Dabei spielen die permanente Verbesserung der Rahmenbedingungen und der Abbau von Hemmnissen und Hindernissen zur Sicherung der Wettbewerbsfähigkeit die zentrale Rolle.

Ab dem 1. April wird Hans-Jürgen Lütje die Position des Vorsitzenden bekleiden und somit die Geschicke des Verbandes lenken. Herr Lütje ist seit vielen Jahren im Tourismussektor tätig und verfügt durch sein Amt als Bürgermeister von Büsum über umfangreiche Erfahrungen und Kenntnisse in diesem Bereich. Er hat erfolgreich die Entwicklung Büsums zu einer modernen Tourismusdestination initiiert und ist somit bestens geeignet, den Vorsitz des Tourismusverbandes zu übernehmen.

„Der Tourismus in Schleswig-Holstein hat sich in den letzten Jahren gut positioniert. Jetzt gilt es, weiterhin die Qualität zu schärfen und gemäß Tourismusstrategie die nachhaltigen Ziele zu erreichen. Gemeinsam mit allen Akteuren halte ich einen weiteren Ausbau der Tourismuskapazitäten im Binnenland für notwendig. Frau Ladwig hat in ihrer Zeit als Vorsitzende den Tourismus außerordentlich gut vertreten und war in allen Themen stets sprachfähig. Ich danke für ihre geleistete Arbeit und wünsche ihr für die Zukunft alles Gute. Den neuen Herausforderungen, auf die ich mich freue, stelle ich mich gern.“

Als Vorsitzender wird Herr Lütje sich dafür einsetzen, den Tourismus in Schleswig-Holstein weiter zu stärken und zu fördern. Hierbei wird er eng mit den Mitgliedern des Verbandes sowie den Tourismusakteuren vor Ort zusammenarbeiten und neue Konzepte und Ideen entwickeln.

„Wir sind sicher, dass Herr Lütje mit seiner Expertise und seinem Engagement maßgeblich dazu beitragen wird, den Tourismusverband Schleswig-Holstein erfolgreich in die Zukunft zu führen. Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit“, so Dr. Catrin Homp, Geschäftsführerin des TVSH.

*Ein Pressebild von Stephanie Ladwig und Hans-Jürgen Lütje ist der Mail beigefügt.*

**Kontakt:**

Tourismusverband Schleswig-Holstein e.V.

Dr. Catrin Homp

Tel.: 0431/560 105-0

E-Mail: [info@tvsh.de](mailto:info@tvsh.de)